

DE L'OR DANS LES MAINS

ça bouge
par ici!
MALLARME

Une après-midi découverte des métiers de l'artisanat

Des intelligences multiples

Depuis mardi 5 décembre, les élèves ont pu rencontrer à plusieurs reprises différents professionnels de l'artisanat et notamment Sébastien Rou (sculpteur sur bois), Martin Sauvadet (menuisier), Xavier Engelbach (marqueteur de paille), Amélie Moreau (lainière), Elise Tatado (créatrice textile), Tsutomu Kawasaki (couturière), Clara Armanet (céramiste), Mathilde Délas (potière), Sophie Bernert (papetière) et Fabrice Valès (dinandier).



Depuis deux ans, l'association déploie ses programmes avec des professionnels et permet d'appliquer des concepts étudiés en classe : tracer par exemple les contours du patron de son jean avec une couturière grâce à son cours de géométrie, préparer la composition de sa pâte à céramique grâce au dernier chapitre de Sciences et vie de la terre, ...

Cette rencontre a permis de mettre en lumière les compétences variées afin de permettre aux jeunes de comprendre le lien entre savoir-faire et territoire, et de s'identifier à des rôles modèles à proximité de chez eux.



“Des ateliers vraiment passionnants, même pour les plus réticents”

De l'or dans les mains a pour mission de sensibiliser les jeunes aux métiers manuels en faisant entrer la pratique artisanale dans les collèges.